

Le saviez-vous ?

Les sciences cognitives ont démontré l'impact négatif de l'argent sur le comportement humain :

→ individualisme

→ perte des valeurs
éthiques et morales

→ moins d'empathie

A contrario, elles ont constaté qu'à distance de l'argent nous nous comportons naturellement avec plus de solidarité.

Qui fait quoi ?
Qui a quoi ?

Visitez notre site pour comprendre comment nous allons réorganiser la société



www.mocica.org

PROJET MOCICA



Mouvement pour une société

libérée

de l'argent

pacifique

Sans manifestations,
élections ni pétitions

un changement

en 3 étapes

1. Rassemblement
2. Transition
3. Organisation

équitable

Les mêmes possibilités
pour tout le monde

une organisation

autonome

Des assemblées de
quartier et des
coordinateurs

Les problèmes liés à l'argent
sont de plus en plus
menaçants
socialement,
écologiquement et,
humainement.

Son abolition mettrait un
terme à nos problèmes

*dettes, corruption,
lobbies, pouvoir,
épuisement des
ressources, ...*

**et libèrerait notre
potentiel humain**

*gratuité du savoir, sans
concurrence,...*

Pourquoi un monde sans
argent serait-il utopique ?
L'argent est-il réellement
nécessaire ou bien nous a
t'il formaté ?